

Presentan diseño final del terminal lacustre de pasajeros de Chile Chico

Hasta Chile Chico viajó el director regional de Obras Portuarias del MOP, Álvaro Díaz Contreras y equipo para realizar la tercera reunión de participación ciudadana del diseño final para construir y mejorar el Terminal de Pasajeros en la ciudad de Chile Chico.

El Secretario Regional Ministerial de Obras Públicas (S), Fran-

cisco Real Bahamonde expresó al respecto que “como gobierno estamos abriendo diversos espacios para poder escuchar a las comunidades y uno de ellos es este, en donde efectuamos una reunión de participación ciudadana para consolidar el trabajo que nuestra Dirección de Obras Portuarias viene realizando con la comunidad hace bastante tiempo y en donde las y



los vecinos han tenido la posibilidad de enriquecer el proyecto con sus sugerencias, considerando las condiciones locales del territorio, así que nuestros equipos se reunieron con ellos y se les dio a conocer el proyecto definitivo para construir y mejorar el Terminal de Pasajeros en Chile Chico. De esta forma, vamos a proveer a los y las habitantes de Chile Chico y turistas, de un Terminal de Pasajeros/as para espera y resguardo, el que mejorará las condiciones de conectividad lacustre de la comunidad de Chile Chico”.

Con relación al diseño, el director regional de Obras Portuarias (DOP), Álvaro Díaz Contreras indicó que “es un diseño realizado en forma interna por nuestro equipo con apoyo del nivel central y en esta oportunidad se expresó el resultado de los requerimientos que ha realizado la comunidad y las distintas instituciones que hacen uso hoy día de la operación del transporte entre Puerto Ibáñez y Chile Chico. Es un proyecto que busca dar un espacio de resguardo a los pasajeros que hacen espera de la embarcación y también considera distintas obras como estacionamientos vehiculares, iluminación exterior, accesibilidad universal en todas sus instalaciones, calefacción, centro de venta de pasajes, custodia, oficina de administración, sala de enfermería, servicios higiénicos, sistema de energización eficiente, instalación de paneles solares para suministrar energía al interior del Refugio, entre otros y esperamos seguir avanzando en este proyecto para que este año estemos lici-

tando las obras con el objetivo de comenzar a ejecutar los trabajos durante el año 2025 y continuar el 2026”, aseveró.

Jaime Pradenas, dirigente social e integrante de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Chile Chico nos comentó que ellos, han tenido que convivir desde la pandemia con el no contar con un espacio. “Hay un edificio antiguo que se dejó de usar. Entonces nosotros en estos momentos no contamos con un espacio físico en el muelle, la venta de pasajes la están haciendo en el Terminal de Buses. Eso es lo que cambiaría con este nuevo edificio, que vamos a contar con todos esos servicios en un solo lugar. Esto es un apoyo tremendo para el turismo y va en ayuda de la comunidad”, expresó.

El dirigente también indicó “estamos conformes con el diseño. Cumple con las necesidades que nosotros habíamos planteado, como contar con un edificio que reúna los servicios básicos que nosotros como residentes y los posibles turistas que lleguen a la localidad puedan necesitar; con espacios cómodos, con servicios normales de venta de pasajes, cafetería, nosotros solicitamos que hubiera una enfermería como primeros auxilios, vías de evacuación, entrada universal y bueno la cafetería en base al diseño va a tener una vista espectacular, con ventanales que son completos, son grandes lo que nos da una buena presentación para los posibles turistas que nos visiten. Entonces, estamos conformes con eso”.